

ANPE Murcia se suma a la celebración del Día Internacional de la Mujer

Reivindican el importante papel de la mujer en la educación, siendo esta la principal herramienta para erradicar cualquier tipo de discriminación por razón de sexo

— por EFQ

En esta jornada de reflexión del Día Internacional de la Mujer, Anpe quiere resaltar la importancia del profesorado y, sobre todo, de la mujer en el día a día de la educación, que se proyecta en la sociedad actual y futura del alumnado. Es reseñable que las mujeres representan la mayoría del profesorado y de los cargos directivos en la enseñanza no universitaria. Desde hace más de 25 años, el sindicato lleva a cabo campañas de coeducación en los centros, ofertando cursos de formación como el llamado 'Hacia una educación no sexista', una iniciativa que ha ido fortaleciendo los valores entre los propios docentes para conseguir la igualdad entre ambos sexos. Además, ANPE Murcia forma parte de la Comisión de Igualdad de la Consejería de Educación, donde actualmente se está revisando y actualizando el anterior Plan de Igualdad, para que el nuevo sea operativo para los próximos cuatro años.

ANPE Murcia defendió la aprobación del acuerdo de mesa general de negociación sobre las nuevas medidas de conciliación y apoyo a la maternidad. Estas medidas incluyen un nuevo permiso a docentes embarazadas y la posibilidad de que aquellas interinas con hijos menores de 12 años o mayores con discapacidad participen voluntariamente en cualquier puesto en actos de adjudicación.

En esta entidad prima la igualdad de trabajo, de trato, de responsabilidades, de reparto de tareas, etc; y por supuesto, el reconocimien-



Tres miembros de la entidad posan durante un acto público. ANPE

to a esta labor. Los pilares fundamentales de ANPE son su independencia y su profesionalidad. Asumir sus funciones con total responsabilidad y eficacia, es algo inherente a todos y cada uno de los delegados y delegadas que conforman el equipo de ANPE y para nada influye el hecho de que se sea hombre o mujer.

Esta situación de igualdad que se vive en ANPE es un claro ejemplo de que cuando la educación es el elemento que impera sobre cualquier otro, toda forma de discriminación queda excluida automáticamente. La ocasión que brinda la jornada del Día Internacional de la Mujer debe servir para acentuar la necesidad imperiosa de erradicar cualquier tipo de discriminación entre mujeres y hombres. La educa-

ción, sin sesgos, es la principal herramienta con la que se puede contar para lograrlo.

Por otro lado, entre los objetivos principales de ANPE Murcia destacan reivindicar a la Consejería de Educación la reversión de los recortes que el colectivo docente ha sufrido en los últimos años, así como el de favorecer la igualdad de trato y el respeto desde la óptica de la coeducación.

La mejor forma de celebrar el Día de la Mujer sería el no tener que celebrarlo, lo que significaría que hay una sociedad de igualdad en la que no existiría ningún signo de violencia ni discriminación. En el aula seríamos alumnos y alumnas y en la sociedad personas respetadas.

ANPE
SINDICATO INDEPENDIENTE
MURCIA

**La igualdad empieza
POR LA EDUCACIÓN**

ANPE reivindica en este día los derechos, la igualdad y la justicia de las mujeres y queremos reconocer el trabajo de todas las maestras y profesoras que, en su día a día desde su labor docente, preparan a las futuras generaciones para alcanzar la plena igualdad en derechos y oportunidades.

fses | DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER